

西都市立 妻北小学校 学校通信

妻北っ子だより

令和5年度3月号

卒業おめでとう!





卒業式に向け、1年から5年の児童のみなさんが、6年生にお祝いのメッセージを送っています。6年生がよく通る階段に掲示し、6年生に見てもらっています。

「登校班でいつも安全に気を付けて学校に連れて行ってくれてありがとう。」「運動会では 応援リーダーとして大きな声を出してかっこよかったです。」「中学生になっても積極的に がんばってね。ぼくもがんばります。」・・・6年生がこれまでがんばってきてくれたこと をみんなが認めて感謝しています。

25日はいよいよ卒業式本番です。6年生のみなさん、妻北小学校の児童でいてくれてありがとう!そして、卒業おめでとう!中学校でのさらなる活躍を期待しています。

教室の片付けをしながら・・・

授業中、1年生から5年生までの教室を見回っていると、あと数日で今の学年が終わるためか、子どもたちが教室の片付けをしているのを見かけます。図工などで作ったものを作品バックに入れ、バックに思い思いの絵を描いている子、先生が撮りためていた写真を貼りながら友達とメッセージを交換している子…等々。子どもたちは片付けをしながら様々な思いを巡らせ、1年間の思い出をまとめているのでしょうね。修了式後、「あゆみ」(通知表)を渡しますが、持ち帰った作品等とともに、少しでもできるようになったことがあれば、どうぞご家庭でほめてあげてください。そして、次の学年に向けて、意欲付けをお願いしたいと思います。

保護者の皆様、本校の学校運営に様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。 おかげをもちまして本年度も無事終わることができそうです。4月5日の始業式に新学年 になった妻北小の児童のみなさんに会えるのを職員一同楽しみにしています。次年度もど うぞよろしくお願いいたします。